



Kreisvorstand AfD Ostalb

Pressemitteilung vom 05.03.2024:

Gemeinderatswahl 2024 in Schwäbisch Gmünd: AfD tritt erstmalig an und will Geschichte schreiben!

Erstmalig wird die AfD mit einer eigenen Liste für die Gemeinderatswahl in Schwäbisch Gmünd antreten. Im Zuge der Aufstellungsversammlung wurde **Andreas Wörner**, Beisitzer im Kreisvorstand der AfD Ostalb, amtierender Kreisrat und ehemaliger Bundestagskandidat für den Wahlkreis Backnang-Schwäbisch Gmünd, auf Listenplatz 1 und somit zum Spitzenkandidat gewählt.

Der stellv. Kreisvorsitzende der AfD Ostalb, Leiter der Ortsgruppe Schwäbisch Gmünd und Landtagsabgeordnete für den Wahlkreis Schwäbisch Gmünd **Ruben Rupp** zeigt sich sichtbar leidenschaftlich:

„Die Einwohner in Schwäbisch Gmünd werden im Juni erstmalig die Gelegenheit haben, die AfD auch bei der Gemeinderatswahl wählen zu können. Mit Andreas Wörner haben wir einen erfahrenen Spitzenkandidaten, welcher unsere Partei im Wahlkampf erstklassig repräsentieren wird und für viele Bürger bereits ein bekanntes Gesicht sein dürfte. Besonders in den letzten 5 Jahren konnten wir sehen, dass eine konservative Vertretung im Gemeinderat gefehlt hat. Mit einer AfD-Fraktion würde eine transparente, bürgernahe und an den Bedürfnissen des Volkes orientierte Politik Einzug im Gmünder Gemeinderat finden. Das Ziel ist klar: Lasst uns am 09. Juni in Schwäbisch Gmünd gemeinsam Geschichte schreiben!“